

{besps}secretariageneral28112014|width=215|height=143{/besps}

La Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual (AFSCA) celebró ayer miércoles 26 de noviembre por la noche, la 6<sup>o</sup> entrega de los premios "Construyendo ciudadanía en radio y televisión", en el teatro Tango Porteño. El Intendente Juan Carlos Gasparini asistió especialmente invitado por la AFSCA Saladillo. El mandatario roqueperense dialogó durante el evento con periodistas de la TV Pública, con el titular de la AFSCA Saladillo Daniel Salomón y con el titular de la AFSCA Martín Sabbatella.

La ceremonia de premiación fue encabezada por el titular de la AFSCA Martín Sabbatella, junto a otros funcionarios nacionales, y personalidades destacadas de la cultura y la industria audiovisual, y fue transmitida por la TV Pública.

Los premios "Construyendo ciudadanía en radio y televisión" son un reconocimiento a producciones audiovisuales y/o a emisoras de radio y televisión del sector público, privado, comunitario y cooperativo de distintas provincias de nuestro país, que se destacan por la promoción de la diversidad cultural, fomentar la pluralidad de voces y miradas, e incentivar la libertad intelectual y estética de los trabajadores de la comunicación y la cultura argentina.

Los premiados son seleccionados, teniendo en cuenta el espíritu democratizador y federal que promueve la ley 26.522 de servicios de comunicación audiovisual, por un jurado integrado por la AFSCA junto a otras 17 entidades públicas, sindicales, y organismos vinculados a los derechos humanos y la cultura.

El periodista y matemático Adrián Paenza, recibió una mención especial a la trayectoria, mientras que el programa de Canal Encuentro "Género e identidad, la

## **El Intendente Gasparini presente en la entrega de premios de la AFSCA**

Escrito por Administrador

Viernes, 28 de Noviembre de 2014 00:00

---

diversidad en el cine" fue reconocido en la categoría de la Televisión Digital Abierta (TDA).

Además, en esta edición, se entregaron menciones especiales a la radio BP de la CONABIP, al noticiero "Visión 7" y a la TV Pública.